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A wide range from 4 to 12metres to meet any professional needs.
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WORK Line

Caratteristiche tecniche Technical specifications Caractéristiques techniques 430 W 484 W 550 W 600 W 700 W 850 MS 950 MS 1200 MS

Lunghezza fuori tutto / int. Overall / internal length Longueur max / int. 4,33 / 3,33 m 4,84 / 4,00 m 5,42 / 4,68 m 5,99 / 5,20 m 6,98 / 6,24 m 8,60 / 7,67 m 9,40 / 8,58 m 11,98 / 11,20 m

Larghezza fuori tutto/ int. Overall / internal width Largeur max / int. 1,98 / 1,03 m 2,19 / 1,15 m 2,48 / 1,21 m 2,63 / 1,40 m 2,74 / 1,51 m 3,00 / 1,85 m 3,30 / 1,98 m 3,57 / 2,30 m

Peso Weight Poids 135 Kg 140 Kg 320 Kg 430 Kg 550 Kg 780 Kg 1.000 Kg 1.700 Kg

Portata persone Person capacity Nombre de passagers 8 8 10 14 18 21/15 20 32

Potenza massima Max power Puissance max applicable 40 HP 70 HP 115 HP 175 HP 200 HP 480 HP 600 HP 900 HP

ø Tubolare Tube ø ø Flotteur 45÷48 45÷52 50÷62 50÷60 50÷60 45÷66 57÷67 57÷67

Numero camere Number of air compartments Nombre de compartiments 4 5 5 5 5 6 7 7

Categoria di progettazione CE CE certification category Catégorie de conception CE C C C C C C/B B B

Capacità serbatoio carburante Fuel tank capacity Réservoir de carburant - - 100 lt 150 lt 150 lt 600 lt 600 lt 600 lt

Albero motore Engine Shaft Hauteur du tableau arrière L L L L XL 1 XXL 
2 XL

- 
2XL

2 XL
2XL 1XXL

Predator Work Line has been developed with the primary objective to offer to professional users robust and safe boats, characterized by essential equipment but functional and customizable at the 
same time, excellent navigation performance and high load capacity.

The functional layout of the equipment installed on the deck allows you to operate with ease and safely thanks to the presence of handrail and anti-skid flooring. 
The tubes are built for intensive use thanks to the reinforcements and protections around the entire perimeter.
The consoles offer optimal protection from wind and splashes thanks to a high wraparound windshield, can easily accommodate all the necessary electronic equipment and are equipped with a small 
front seat with locker underneath.
Driving is really safe and performing thanks to the helmsman seat that offers the driver an optimal view during navigation, also you can install on demand jockey seats and other shock absorbing seats.
A wide range of accessories and customization for any need along with our technical support will allow you to achieve the perfect boat for any purpose.

Predator Work Line, the best for professional use.

La gamme Professionnelle Predator a été développée avec comme objectif premier d’offrir aux utilisateurs professionnels  des bateaux robustes et surs avec les équipements 
essentiels mais avant tout fonctionnels et personnalisables, d’excellentes performances de navigation et une haute capacité de chargement.

Les équipements fonctionnels installés sur le pont vous permettent d’opérer avec facilité et sécurité grâce à la présence de poignées de maintien  et d’un sol antidérapant. 
Les tubes sont construits pour un usage intensif  avec notamment des renforts et protections autour de l’intégralité des tubes.
La console offre une protection maximale contre le vent et les embruns grâce à un parebrise  enveloppant et peut facilement recevoir tous les équipements électroniques. 
Elle est équipée d’un petit siège avant avec un coffre fermé en dessous.
Le pilotage est réellement sur et performant grâce au siège du pilote qui offre une vision optimale durant la navigation. Vous pouvez aussi à la demande installer des jockey 
sièges ou d’autres sièges à amortisseurs de chocs.  
Un large choix d’accessoires et de personnalisations vous permet, avec le support technique du fabricant,  de réaliser le bateau idéal quelle que soit la demande.

Predator Work Line, le meilleur choix pour un usage professionnel.


